

## **Ressortbericht des Spielwartes Merlin Hinsche - Saison 2021/22**

Die Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle und später auch Staffelleitung sowie mit dem Spielwart VVRP lief von Beginn an, wie schon in den vergangenen Jahren gut und schnell.

Insgesamt gab es vor der Saison zehn Abmeldungen und nur eine Neuanmeldung. Objektiv also ein Rückgang der Mannschaftszahl um neun Mannschaften. Im Männerbereich ist weiterhin die Bezirksliga die unterste Liga mit fünf Teams. Diese haben sich untereinander auf einen Spielplan geeinigt.

Der Frauenbereich ist mit zwei Kreisligen weiterhin relativ stark besetzt.

Die Ankündigung, für die nicht vorhandenen SAMS-Kontakte Strafen auszusprechen, hat dazu geführt, dass die Vereine alle ihre Daten korrekt eingepflegt haben. Hier ein ausdrückliches Lob.

Die Kommunikation der Vereine untereinander sowie mit mir/der Geschäftsstelle gibt Anlass zu Kritik. All zu oft wurden scharf formulierte E-Mails voller Vorwürfe, Vorhaltungen o.ä. rausgeschickt. Dies kann von Vereinsseite häufig durch ein Telefonat zwischen den Verantwortlichen vermieden werden. Ein sportlicher Umgang miteinander ist für einen funktionierenden Spielbetrieb (gerade in der Sondersituation Corona) essenziell. Auch für mich als Spielwart war diese Saison eine große Herausforderung. Mehrere Spielpläne in kürzester Zeit zu erstellen und dabei sowohl die Belange der Mannschaften als auch die naherückende Beachsaison, sowie die potenziellen Playoffs und und und im Blick zu behalten ist nicht leichtgefallen.

Ich bedanke mich an dieser Stelle bei den vielen Vereinsvertretern, die seit Anfang März viele Stunden investiert haben, um für ihre Teams die ausstehenden Spiele in kürzester Zeit möglich zu machen (und auf den ein oder anderen Fehler in den Spielplänen etc. aufmerksam gemacht haben 😊).